
11 Pièces

512 m²

Réf. MZICP152

24 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cette propriété de prestige située sur le versant ouest du Cap d'Antibes

est  un  véritable  bijou.  Élégante  et  sophistiquée,  elle  s'étend  sur  3

niveaux  et  est  bâtie  sur  un  magnifique  parc  de  8200  m²,  offrant  ainsi

une vue imprenable sur la baie de Juan-les-Pins et l'Ésterel. Grâce à sa

situation  privilégiée,  cette  propriété  est  à  seulement  quelques  minutes

de marche du prestigieux hôtel du Cap Eden Roc.Le parc paysagé est

un véritable havre de paix, offrant une atmosphère de tranquillité et de

sérénité  à  ses  occupants.  Les  aménagements  extérieurs  sont

d'exception : la piscine et le tennis sont ...

This  prestigious  property  located  on  the  western  slope  of  Cap  d'Antibes  is  a  true

gem. Elegant and sophisticated, it spans 3 levels and is built on a magnificent park

of  8200  m²,  offering  a  breathtaking  view  of  the  Bay  of  Juan-les-Pins  and  the

Esterel.  Thanks  to  its  privileged  location,  this  property  is  just  a  few  minutes'  walk

from the prestigious Hotel du Cap Eden Roc.The landscaped park is a true haven of

peace,  offering  an  atmosphere  of  tranquility  and  serenity  to  its  occupants.  The

outdoor amenities are exceptional: the pool and tennis court are strategically located

at the back of the ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CAP D'ANTIBES

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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